



Ochenta mil empleados del sector privado hicieron mal uso de licencias médicas

Description

Más de 80 mil empleados chilenos del sector privado viajaron al exterior cuando estaban con licencia por enfermedad, según un informe revelado hoy por la Superintendencia de Seguridad Social (Suseso).

De acuerdo con la investigación, entre enero de 2024 y junio de 2025, un total de 80 mil 451 personas infringieron las normas de reposo establecidas por el sistema de salud y se fueron de viaje.

Suseso detectó la anomalía al solicitar antecedentes a la policía sobre los movimientos migratorios y cruzar la información con los registros de licencias médicas.

La Superintendencia remitirá el informe a la Comisión de Medicina Preventiva e Invalidez para que revise los casos y aplique la causal de incumplimiento de reposo cuando corresponda.

El organismo también analizará el patrón de comportamiento de los profesionales que emitieron los permisos, para detectar posibles irregularidades y abrir investigaciones de oficio.

El escándalo por el uso fraudulento de las licencias estalló aquí en mayo pasado, cuando la Contraloría General de la República reveló que alrededor de 25 mil funcionarios públicos salieron de vacaciones fuera de Chile mientras tenían supuestos problemas de salud.

Las investigaciones continuaron y la Superintendencia de Seguridad Social anunció la decisión de investigar también a más de 2,8 millones de trabajadores del sector privado con el fin de detectar anomalías.

El informe revela que el fraude en el sector privado triplica la cifra del sector público.

El Maipo/PL

Date Created

Octubre 2025